

# *L'OLP condamne la décision du Brésil de transférer son ambassade de Tel Aviv à Jérusalem*

---



Gaza, 3 novembre (RHC)- Hanan Asharaoui, membre du Comité Exécutif de l'OLP, l'Organisation de Libération de la Palestine, a condamné la décision du président élu du Brésil Jair Bolsonaro, de transférer l'ambassade de son pays de Tel Aviv à Jérusalem.

Hanan Asharaoui a mis l'accent sur le caractère illégal d'une telle décision car elle viole le droit international et constitue un facteur de déstabilisation de la région.

Pour sa part, Sami Abou Zahri, porte-parole du mouvement islamiste Hamas a également rejeté la décision de Bolsonaro, considérée comme un acte hostile envers le peuple palestinien et le monde arabe.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/175616-lolp-condamne-la-decision-du-bresil-de-transferer-son-ambassade-de-tel-aviv-a-jerusalem>



**Radio Habana Cuba**